



各種団体等のイベント情報をお待ちしています。取材に伺いますので、広報広聴係 ☎ 2 1 2 1 までご連絡ください。

### 暑い夏の日の午後

(8月7日 オアシスパーク)

砂川夏の風物詩「第21回ラブ・リバー 砂川夏まつり」が開催されました。今年もオアシスパークにはたくさんの出店が並び、市内外から多くの方が訪れました。祭りの最後には「第45回砂川納涼花火大会」が行われ、夜空に咲いた花火に皆さんは歓声を上げるなど、砂川の夏の一日を満喫しました。



● 夜空を彩る花火

### 砂川の新しい玄関口

(8月8日～ 砂川SAスマート IC)

砂川SAスマート ICが開通し、多くの方に利用されています。開通により、道内・外からの観光客増加が期待されるほか、市立病院へのアクセスが向上し、救急医療・地域医療の利便性が高まります。利用できるのはETC車載器を搭載した車両のみで、利用可能時間は午前6時～午後10時までです。



● 開通に先立ちテープカットが行われました

### 暑い夏を楽しむ

(8月8日 日の出公園)

ジャリン子夏祭りが開催され、会場にはスーパーボールすくい、的当て、わたあめ、かき氷など楽しいコーナーがたくさん！子どもたちも実行委員となりイベントを手伝いました。特に、ぬれたスポンジをぶつける「スポンジ合戦」はトーナメント制で行われ、白熱した試合に大盛り上がり。楽しく夏を満喫しました。



● 迫力満点の真剣勝負!!

### 駅前を彩る砂川の花

(8月9日 国道12号旧パチンコ店)

「駅前シャッターアート」がついに完成しました。シャッターに描かれているのは、砂川出身、熊崎里美さん作の「すずらのふるさと」。市(すずらん)に多くの個性豊かな花(市民)が集い、豊かな市(市章)ができる意味がこめられています。この砂川らしさあふれるシャッターアートを見に、ぜひ一度足をお運びください。



● 旧パチンコ店のシャッターに描かれたシャッターアート



ま ち の 話 題

□■ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! ■□

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

### 村上幸汰朗君 全国中学水泳競技大会（中体連）出場

7月24日～26日に江別市で開催された北海道中学体育大会（水泳）で、村上幸汰朗君（石山中学校3年生）が、50m自由形「24秒51」、100m自由形「53秒78」で、両種目ともに優勝、全国大会への出場を果たしました。

8月17日～19日に秋田県秋田市で開催された全国大会では、50m・100m自由形ともに決勝に進みましたが、惜しくも入賞することはできませんでした。

来年は高校生となり、さらに上の舞台に挑むこととなります。これから努力を続け、記録を伸ばし続けてほしいと思います。



●全国大会の抱負を述べ、市長と握手する村上君

### 新ALT着任

(8月6日 市長室)

1年間ALTとして活動されたコリナ・ワンさんが退任され、シャイアン・フェヤント＝ミクラドさんが着任されました。シャイアンさんはスイーツが大好きで、砂川のお菓子屋さんにも行ってみたいと話していました。また、日本の音楽やミュージカル鑑賞が趣味とのこと。楽しく英語を教えてください。



●シャイアンさん、よろしくお願ひします

### 楽しい七夕祭り

(8月4,6日 各保育所)

市内保育所で、七夕祭りが行われました。みんなかわいい浴衣や甚平を着て記念撮影。その後は、盆踊りを踊ったり、くじやヨーヨーつり、たま入れゲームなどのお店屋さんごっこを楽しみました。園内には、子どもたちの願いや夢が書かれた色とりどりの短冊が飾られました。みんなの願いかなうといいですね。



●かわいい笑顔があふれる七夕祭りでした

### 楽しみながら学ぶ

(8月5日 地域交流センターゆう)

災害に強い安全なまちづくりを目的とした「第45回市民防火のつどい」が開催されました。レスキュー体験や放水体験、煙道体験など、さまざまなコーナーが設けられ、子どもたちは楽しみながら体験しました。また、ファイヤーレンジャーショーは、子どもたちの絶大な人気を集めていました。



●力を合わせて敵を倒すファイヤーレンジャー